



Regionaljournal Steiermark



Kollision zweier Skifahrer in Schladming

Samstagmittag kollidierten zwei Skifahrer miteinander. Einer der beiden Männer erlitt dabei Verletzungen unbestimmten Grades.

Gegen 11:30 Uhr kam es im Skigebiet Hochwurzen zu einer Kollision zweier Skifahrer aus dem Bezirk Hartberg-Fürstenfeld. Die beiden Männer im Alter von 47 und 55 Jahren gehörten derselben Skigruppe an. Bei dem Vorfall wurde der 47-Jährige unbestimmten Grades verletzt und vom Rettungshubschrauber Christophorus 14 ins DKH Schladming gebracht. Der 55-Jährige blieb unverletzt.

